

今月生まれのお友達を紹介します



さかぐち ゆうと
阪口 友翔ちゃん (井関大矢)

☆親の願い いつも笑顔で元気
いっぱいのお友達でいてね。



まどう いたる
佐藤 至ちゃん (福永)

☆親の願い いつもカワイイ笑顔
ありがとう!どんな時もその笑顔を忘れ
ず、明るく元気な優しい人になってね☆

神石高原町観光協会の 事務所を移転しました

6月1日から事務所を、神石高原
町役場本庁産業課内（神石高原町小
畠 2025 番地）へ移転しました。

なお、移転に伴い電話番号も次の
とおり変更になりました。

神石高原町観光協会 ☎ 85-2201

今後とも、ご支援ご協力をお願い
いたします。

観光大使町内巡り 第2弾!!

神石高原町観光大使である、ザ・ニュー
スパー福本ヒデさんに5月17日(火)・
18日(水)に来町いただき、町内観光PR
ビデオ、ポスター撮影を行いました。

2日間で、町内の観光施設等を巡ったこ
の撮影内容については、後日神石高原町観
光協会ホームページやブログ・ポスター等
で配信します。お楽しみに。

HP <http://www.jkougen.jp/kankou/>
ブログ <http://profile.ameba.jp/j-kankou/>



住んでいる人に楽しんでもらいたい
地区が元気になることで、全体も元気に

平成9年に地域を盛り上げようと結成された高蓋地
区（木津和・高蓋・父木野）を発展させる会。現在、会
の事務局をされている馬屋原さんは、会の立ち上げから
ずっと関わられています。「文化の里と言われているこ
の高蓋の地区。当時、さんわ総合センターの建設もあ
り、センターややまなみ文化ホールを拠点とした活動に
よって、地区が元気になればと立ち上げた」と結成の経
緯を話されました。とにかく「地域の方に楽しんでもら
うことが一番」と言われる馬屋原さん。これまで、芸能
公演を開催したり、総合センター周辺にイルミネーション
をしたり、庄原備北丘陵公園のイルミネーションを見
に行ったりと、企画されています。特に、毎年7月に開
催されている神楽公演は、今年で15回を数えます。また、
昨年12月には、高蓋地区の文化や歴史、伝統行事を集め
た地域カレンダーとかかるたを制作され、地区内の家庭へ
無料配布されました。今年も地区のみなさんに喜んで
もらえるよう計画を練られています。

「自分の住んでいる所を知り、地域に愛着を持って
もらいたい。そして、ここから元気を発信したい」と話さ
れました。



高蓋自治振興会
馬屋原 英美さん